
 
 

１
月
、
白
浜
町
・
す
さ
み
町
・
上
富
田
町
の
そ
れ
ぞ

れ
で
、
新
春
の
つ
ど
い
を
開
催
。
白
浜
町
と
す
さ
み
町

で
は
、
坂
口
多
美
子
・
党
県
平
和
く
ら
し
委
員
長
が
新

年
の
決
意
を
語
り
、
高
田
よ
し
か
ず
前
県
議
は
３
町
で

あ
い
さ
つ
し
ま
し
た
。  

高
田
よ
し
か
ず
前
県
議
は
、 

「
消
費
税
１
０
％
増
税
、
原
発

再
稼
働
な
ど
安
倍
政
権
の
暴
走

を
ス
ト
ッ
プ
さ
せ
る
た
め
先
頭

に
立
っ
て
が
ん
ば
り
ま
す
の
で

ご
支
援
・
ご
協
力
よ
ろ
し
く
お

願
い
し
ま
す
」
と
訴
え
ま
し
た
。 

 

多
彩
な
文
化
プ
ロ
グ
ラ
ム
が

組
ま
れ
、
楽
し
く
元
気
の
出
る

つ
ど
い
と
な
り
ま
し
た
。 

 上富田町で新春のつどいが行われた 1 月 24 日、

会場ではちょうど県展が開催されていました。つど

い終了後、高田よしかず前県議は、県展の作品を鑑

賞しました。 

参院選挙へ決意を語る坂口多美子さん 

 日本共産党西牟婁後援会ニュース                          高田よしかずホームページです 

    どの子も戦場に送らない 

戦争法強行採決から４ヶ月がたちました。 

どうなっていくのか不安でいっぱいです。 

息子が結婚して男の子の孫がうまれました。 

うまれてきてくれてありがとう。 

孫ってとってもかわいいですね。 

孫にいやされています。 

安心して大きくなれる社会を実現 

しなければと思います。 

祖父母と息子夫婦と孫や娘たちとみんなで新年を

迎えることができて幸せで平和だなと感じました。 

戦争法によって平和と命を危険にさらす、このよう

な法律をこのまま放置するわけにはいきません。 

戦争はいや！子や孫に戦争をさせるわけにはいき

ません。 

日本を戦争する国にしないために、 

「戦争法は廃止」と一緒に声をあげましょう。 

 （上富田町のつどいでの Aさんのスピーチです） 

 

上
富
田
町
の
つ
ど
い
で
、
高
田
よ
し
か

ず
前
県
議
は
、
県
議
任
期
中
に
一
般
質
問

で
と
り
あ
げ
た
富
田
川
や
日
置
川
の
洪
水

予
報
河
川
へ
の
指
定
が
実
現
し
た
こ
と
を

報
告
し
ま
し
た
。 

 

一
方
、
す
さ
み
町
で
は
、
視
察
の
際
に

寄
せ
ら
れ
た
見
老
津
の
崩
落
危
険
箇
所
が

改
修
さ
れ
ま
し
た
。 

 

今
後
も
み
な
さ
ん
の
声
を
行
政
に
届
け

て
い
き
ま
す
の
で
、
お
気
軽
に
ご
相
談
く

だ
さ
い
。 

 

住
民
の
み
な
さ
ん
の 

願
い
実
現 

５野党党首 

選挙協力などで合意 

 ２月１９日、５野党（共産、民主、社民、維新、生活）

は、共同で安保法制（戦争法）廃止法案を国会に提出す

るとともに、国政選挙で最大限の協力を行うことなど４

項目で合意しました。 

 安倍政権の暴走を止めたいと願う国民世論を受け止め

たもので、立憲主義を取り戻す国民のための画期的な合

意です。 

 たたかいはこれから、力をあわせて 

政治を変えましょう。 

 

 

参
議
院
選
挙
を
ひ
か
え

た
２
０
１
６
年
の
「
新
春

の
つ
ど
い
」
は
参
院
選
挙

勝
利
を
誓
う
場
と
な
り
ま

し
た
。 

 

坂
口
多
美
子
さ
ん
は
、

「
女
性
と
し
て
母
親
と
し

て
戦
争
法
は
許
せ
ま
せ

ん
。
廃
止
の
た
め
に
全
力

で
が
ん
ば
り
ま
す
」
と
話

し
ま
し
た
。 

速
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議員団揃っての街宣行動も意気高く！ 

 

１/32を掴みとれ！野党共闘の陣 

  ３月５日（土）午後２時～ 

   紀南文化会館大ホール 
全国で３２ある１人区のひとつを勝ち取るため、今こそ野党

は共闘し、和歌山に新たな風を！ 

市民団体が野党共闘を後押しする思いの丈をぶつけます。 

 

 白浜町でも日置地域はいち早

く目標を達成し、町全体で 2 月

21日現在2060筆。９条の会は「戦

争法廃止」の賛同署名を広げなが

ら、2000 万署名の目標をもって

取りくんでいます。賛同してくれ

た方から５筆、10 筆など届けら

れています。さらに協力してくれ

る人を広げる工夫をしています。 

 すさみ町では、地域ごとに目標を決め、全

国交流会までに達成しようと取りくみ、  

2 月 19 日に目標の有権者の 20％（777 人）

を超え、さらに 800 筆となりました。同日

に坂口多美子さんがすさみ町入りし、後援

会の人たちと一緒に訴えました。 

 上富田町では、毎週地域での

署名行動に取りくんでいます。 

2 月 21 日現在 1600 筆。自民党

支持者の方も「戦争だけは絶対

ダメ。この署名はします」。改

憲はやる必要があるという方

も「9 条は守らんとあかん。だ

からします」など反応が寄せら

れています。 

坂口多美子参院予定候補のよびかけに署名する男性 

―主催 戦争する国づくりストップ！田辺・西牟婁住民の会―  

戦争法廃止へ 

広げよう「２０００万署名」 
西
牟
婁
郡
で
は
７
０
０
０
筆
を 

 全
国
各
地
で
「
戦
争
法
の
廃
止
を
求
め
る
２
０
０
０
万
人
統
一
署
名
」

が
取
り
組
ま
れ
、
「
戦
争
法
は
何
と
し
て
も
廃
止
し
た
い
」
「
廃
止
の
た

め
に
野
党
は
共
闘
を
」
と
の
広
範
な
国
民
の
切
実
な
願
い
が
寄
せ
ら
れ

て
い
ま
す
。
西
牟
婁
郡
で
は
、
す
で
に
す
さ
み
町
で
目
標
を
超
え
る
な

ど
、「
戦
争
は
絶
対
ア
カ
ン
。
こ
れ
は
書
く
」
と
高
齢
者
も
子
育
て
世
代

で
も
取
り
組
み
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
と
は
い
え
、
２
０
０
０
万
の
署

名
を
半
年
足
ら
ず
で
や
り
と
げ
る
と
い
う
の
は
こ
れ
ま
で
に
や
っ
た
こ

と
の
な
い
歴
史
的
な
運
動
で
す
。
目
標
の
達
成
の
た
め
、
私
も
全
力
で

が
ん
ば
り
ま
す
。
み
な
さ
ん
も
ど
う
ぞ
ご
一
緒
に
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
前
県
議
会
議
員 

高
田
よ
し
か
ず 

 

◆戦争法廃止・野党共闘と 

統一候補の擁立を求める住民集会◆ 


